
Il y a un an, ce qui m'a

rendue heureuse, fut

d'apprendre que j'étais

enceinte... même si cette

grossesse n'est pas

arrivée à terme.

Aujourd'hui, ce qui me

rend heureuse, c'est

l'espoir de retomber

enceinte un jour...

Sabryna 25 ans Paris
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